

WARTA

Anjangsana Polsek Nyaleindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Dec 26, 2023 - 11:34



Anjangsana Polsek Nyaleindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 25 Desember 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyaleindung, Bripta Dede Irvana S, melaporkan kegiatan Anjangsana atau DDS (Door to Door System) dengan pemuda desa. Laporan ini disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Pada hari Senin, 25 Desember 2023, pukul 13.00 WIB, kegiatan tersebut dilaksanakan di Kp. Pasirsallam Rt.03 Rw.05 Desa Kertaangsana, Kec. Nyaleindung, Kab. Sukabumi. Bripta Dede Irvana S melibatkan diri dalam anjangsana ini untuk lebih mendekatkan polisi dengan warga, khususnya

kalangan pemuda.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana S memberikan beberapa himbauan kepada pemuda Desa Kertaangsana:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Pemuda dihimbau untuk aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa.
2. **Kebersihan Lingkungan:** Pemuda diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam, terutama mengingat musim penghujan.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan diberikan agar pemuda mewaspadaai tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor dengan cara memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Anti Hoax Terkait Pemilu 2024:** Pemuda diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi: AA Dede Presisi Curhat Dong:** Bripka Dede Irvana S menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Pemuda diundang untuk berpartisipasi dan menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Dalam tanggapannya, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, mengapresiasi inisiatif Bripka Dede Irvana S dalam menjalin hubungan yang baik dengan pemuda desa. Beliau menyatakan, "Kegiatan anjongsana seperti ini sangat positif dalam membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, terutama generasi muda. Semoga hal ini dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung."